

Helga Lerch leitet G8-Schule

hol. NACKENHEIM Helga Lerch heißt die erste Direktorin des neuen G8-Ganztagsgymnasium in Nackenheim. Diese Personalie hat gestern die in Trier ansässige Schulaufsichtsbehörde ADD mitgeteilt. Die Schule nimmt im August mit drei oder vier fünften Klassen ihren Betrieb auf.

Die 52-jährige Studiendirektorin, die derzeit am Gymnasium zu St. Katharinen in Oppenheim lehrt und dort auch die Tätigkeit einer Regionalen Fachberaterin für Sozialkunde wahrnimmt, wird auch den Vorsitz der Planungsgruppe übernehmen. „Ich freue mich, dass die Schulleiterstelle zügig besetzt werden konnte und wünsche Helga Lerch als neuer Schulleiterin viel Erfolg beim Aufbau des G8-Gymnasiums

Archivfoto: hbz/Torsten Zimmermann



Helga Lerch

in Nackenheim“, sagte ADD-Präsident Dr. Josef Peter Merthes.

Helga Lerch ist auch politisch tätig und bekleidet derzeit das Amt der Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Kreistag Mainz-Bingen.